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Data: 25/07/2022 
Local: Sede Angélica – Av. Angélica, 2364 – São Paulo/SP 
Início: 10h00min. 
Término: 11h00min. 
Presentes: 
Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Maria Mercedes Furegato Pedreira de Freitas. 
Eng. Ind. Mec. Nestor Thomazo Filho. 
Eng. Quim. Milton Soares de Carvalho.  
Eng. Eletric. Peter Ricardo de Oliveira. 
Ausência Justificada: Eng. Civ. Vanda Maria Cavichioli Mendes Ferreira. -----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Assistente Técnico: Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone. --------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item I – Verificação do quórum. ----------------------------------------------------------------------- 
Verificada a existência de quórum regimental, a Coordenadora Adjunta Maria Mercedes 
Furegato Pedreira de Freitas deu início à reunião, apresentando o jornalista Perácio 
Redigolo de Melo Pereira da Equipe de Comunicação Corporativa - ECC. ------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item II – Leitura, discussão e aprovação da súmula da reunião ordinária de 
27/06/2022. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item III – Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas. ----------- 
Não houve. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item IV - Comunicados. ------------------------------------------------------------------------------
Não houve. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Item V – Outros assuntos. ------------------------------------------------------------------------------- 
A Coordenadora Adjunta Maria Mercedes Furegato Pedreira de Freitas explicou que o 
objetivo da participação do jornalista Perácio Redigolo de Melo Pereira é de comunicar 
as alterações necessárias no conteúdo do site do Crea-SP a respeito de acessibilidade 
que foram discutidas na reunião anterior: 1) Foi comentada a dificuldade de localizar a 
Cartilha Habitação Segura para a Terceira Idade e Cartilha de Acessibilidade no site do 
Crea-SP.  O jornalista Perácio Redigolo de Melo Pereira sugeriu trazer esse material 
para a página da Comissão Permanente de Acessibilidade. 2) No link “Institucional”, em 
“Comissões Permanentes” – “Acessibilidade” – consta a Cartilha de Acessibilidade 
2021 e no link “Sociedade” – “Acessibilidade” – “Cartilha de Acessibilidade do Crea-SP” 
– consta a Cartilha de Acessibilidade de 2019. O jornalista Perácio Redigolo de Melo 
Pereira se comprometeu a atualizar a cartilha no link “Sociedade”. 3) No link 
“Comunicação” – “Biblioteca Virtual do Crea-SP” tem duas Cartilhas de Acessibilidade 
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2019 e 2021. A CPA entende que é importante diferenciar as duas versões para o 
público em geral. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
A Cons. Maria Mercedes Furegato Pedreira de Freitas comentou que o Chefe da UGI 
de Ribeirão Preto, Jairo Tadeu de Almeida Júnior, entrou em contato com ela e 
solicitou ajuda para orientar os fiscais para fiscalizar acessibilidade em escolas. Parece 
que o Crea-SP fez um acordo com a Promotoria para auxiliar na fiscalização de AVCB 
e de acessibilidade em escolas. ------------------------------------------------------------------------- 
A Assistência Técnica se comprometeu a verificar junto à Superintendência da 
Fiscalização e ao Departamento de Convênios e Parcerias a respeito deste acordo 
junto com a Promotoria. ------------------------------------------------------------------------------------ 
O Conselheiro Nestor Thomazo Filho comentou que o principal problema das escolas 
são as escadas. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Nada mais havendo a ser tratado, os trabalhos foram encerrados às 11:00 horas. -------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
  
 

São Paulo, 29 de agosto de 2022. 
 
 
 

Eng. Civ. Vanda Maria Cavichioli Mendes Ferreira 
Coordenadora da Comissão Permanente de Acessibilidade 


